

ABSTRAK

GAMBARAN *POST TRAUMATIC GROWTH* PADA WANITA PENDERITA KANKER PAYUDARA PASCA MASTEKTOMI DI KOMUNITAS CISC (*CANCER INFORMATION AND SUPPORT CENTER*) PADANG

Kesehatan adalah dimana keadaan sejahtera dari mulai fisik, mental dan sosial yang memungkinkan orang hidup produktif dan terbebas dari segala penyakit sehingga membuat seseorang dapat melakukan aktivitas secara optimal. Penyakit dapat terbagi menjadi dua yaitu, penyakit infeksi dan penyakit kronis. Salah satu penyakit kronis yang mematikan adalah penyakit kanker. Kanker adalah suatu kondisi dimana sel telah kehilangan pengendalian dan mekanisme normalnya, sehingga mengalami pertumbuhan yang tidak normal, cepat dan tidak terkendali. Dalam waktu 11 menit ada satu orang penduduk dunia yang meninggal karena kanker dan dalam waktu setiap 3 menit ada satu penderita kanker baru. Kanker payudara merupakan kanker terbanyak yang diderita wanita Indonesia dengan angka kejadian 26 per 100.000 wanita. Berdasarkan keterangan kepala instalasi humas dan pengaduan masyarakat RSUP Dr. M. Djamil Padang, mengatakan bahwa pada rentang awal tahun 2013, kasus kanker payudara menduduki posisi terbanyak pasien yang dirawat di RSUP Dr. M. Djamil Padang. Maka dari itu tujuan penelitian adalah untuk mengetahui dan memahami secara lebih dalam mengenai bagaimana Gambaran *Post Traumatic Growth* Pada Wanita Penderita Kanker Payudara Pasca Mastektomi Di Komunitas CISC (*Cancer Information And Support Center*) Padang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif. Metode kualitatif merupakan penelitian yang bermaksud untuk memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi, tindakan, dan lain sebagainya. Secara holistik dan secara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode alamiah. Dari hasil penelitian ini dapat ditarik kesimpulan bahwa tidak semua aspek dapat mempengaruhi *post traumatic growth* pada wanita penderita kanker payudara pasca mastektomi di komunitas CISC (*cancer information and support center*) Padang.

Kata kunci : *post traumatic growth*, kanker payudara, pasca mastektomi.